

13/04/2024

ELSENBURG CAREER OPEN DAY

GRADES 10

Elsenburg Agriculture Training Institute had a career open day. JGT was invited to investigate and see what Elsenburg has to offer, if agriculture is your choice of career. We set off from Bonnievale at 08:00 Saturday morning of 13 April 2024. The grade 10 group of 2024 had the opportunity to attend this open day.

On arrival each learner received a packet of freshly made popcorn with their own choice of seasoning. It was a well-organized event and we received a very friendly welcome from the Elsenburg staff.

The learners had the opportunity to engage with enrolled students and lecturers from Elsenburg and met with the Western Cape Minister of agriculture Mr Ivan Meyer. They could get as much information as the time allowed. Organizations such as Agriseta was also present at the open day so that the learners could see the wide variety of careers in Agriculture. Apart from Agriseta there are a lot of short courses that Elsenburg provides for learners to qualify themselves further towards a career in Agriculture.

The learners enjoyed the outing at Elsenburg and were excited about all the opportunities that are available after school.







Übersetzung

13.04.2024

ELSENBURG KARRIERETAG DER OFFENEN TÜR

STUFE 10

Das Elsensenburg Agriculture Training Institute veranstaltete einen Tag der offenen Tür. JGT wurde eingeladen, herauszufinden, was Elsenburg zu bieten hat, wenn die Landwirtschaft Ihre Berufswahl ist. Am Samstagmorgen, dem 13. April 2024, brachen wir um 08:00 Uhr in Bonnievale auf. Die 10. Klasse des Jahrgangs 2024 hatte die Gelegenheit, an diesem Tag der offenen Tür teilzunehmen.

Bei der Ankunft erhielt jeder Schüler eine Packung frisch zubereitetes Popcorn mit Gewürzen seiner Wahl. Es war eine gut organisierte Veranstaltung und wir wurden von den Elsenburg-Mitarbeitern sehr freundlich empfangen.

Die Lernenden hatten die Gelegenheit, mit eingeschriebenen Studenten und Dozenten aus Elsenburg in Kontakt zu treten und trafen sich mit dem Landwirtschaftsminister von Westkap, Herrn Ivan Meyer. Sie konnten so viele Informationen erhalten, wie es die Zeit erlaubte. Auch Organisationen wie Agriseta waren am Tag der offenen Tür vor Ort, um den Lernenden einen Einblick in die große Vielfalt an Berufen in der Landwirtschaft zu ermöglichen. Abgesehen von Agriseta gibt es in Elsenburg zahlreiche Kurzurse, mit denen sich Lernende weiter für eine Karriere in der Landwirtschaft qualifizieren können.

Die Schüler genossen den Ausflug in Elsenburg und waren begeistert von den vielen Möglichkeiten, die sich nach der Schule bieten.